



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8877 15/02/2017 20142

**AUTOR/A:** BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se informa que la carretera N-330 se cortó durante varias horas, y se produjeron varios accidentes, por una combinación de causas, a saber: la extraordinaria intensidad y persistencia de la nevada; la caída de líneas eléctricas sobre la calzada de la carretera, dejándola inhabilitada; el corte del suministro eléctrico en toda la zona, dejando inoperativas las estaciones de servicio donde los camiones quitanieves tenían que repostar gasoil; y la ausencia de cortes de tráfico pesado, a pesar de las peticiones realizadas al respecto desde el Ministerio de Fomento según lo previsto en el protocolo.

No hubo insuficiencia de medios humanos ni mecánicos (estaba operativo todo el personal del contrato, y un camión quitanieves más de los previstos). Es más, aunque hubiera habido más camiones y personal trabajando, muy probablemente se habrían producido los mismos problemas, debido a las causas expuestas.

La situación fue excepcional. Sin embargo, para que los trabajadores de la Central Nuclear de Cofrentes que iban en los autobuses pudieran realizar el cambio de turno, un camión quitanieves, acompañado de la Guardia Civil, fue despejando el camino para que llegara a su destino, tal y como se viene realizando durante años en los episodios de nevadas.

Madrid, 14 de junio de 2017